

Iberdrola, en el ‘Top 10’ de las compañías con más impacto global según la tecnológica RGS

• *La empresa tecnológica Richmond Global Sciences (RGS) incluye a la eléctrica presidida por Ignacio Galán entre las 10 empresas de más impacto a nivel global*

Iberdrola ha sido seleccionada como una de las 10 empresas del mundo de más impacto por Richmond Global Sciences (RGS), una firma tecnológica global que permite a inversores y empresas integrar una perspectiva de impacto en su toma de decisiones. RGS lo ha determinado así a través de su nueva plataforma que ofrece datos de impacto basados en Inteligencia Artificial y análisis de carteras sobre aspectos medioambientales, sociales y financieros.

La eléctrica que preside Ignacio Galán ha sido elegida como una de las compañías que cotizan en Bolsa más destacadas a nivel mundial en función de su impacto medioambiental, laboral y en los clientes.

RGS se ha aliado con la International Foundation For Valuing Impacts (IFVI), una organización independiente sin ánimo de lucro que está desarrollando y ampliando la práctica de la contabilidad de impacto. La misión es analizar los costes y beneficios no cuantificados que las empresas tienen sobre el medio ambiente y la sociedad.

Iberdrola es una referencia mundial, al estar presente en los principales [índices de sostenibilidad](#) internacionales, entre los que figuran, además de los mencionados, Moody’s ESG, MSCI, Sustainalytics, ISS-ESG, Bloomberg GEI, EcoVadis y FTSE4Good, entre muchos otros.

Iberdrola tiene como objetivo alcanzar la neutralidad de emisiones en sus centrales de generación, distribución eléctrica y consumos propios a 2030 (alcances 1 y 2) y lograr las cero emisiones netas en todas sus actividades antes de 2040.

Iberdrola ha sido incluida un año más en uno de los índices más prestigiosos sobre cambio climático en el mundo, [CDP Climate Change](#), con la puntuación máxima. La eléctrica forma parte de un reducido número de compañías que ha logrado una calificación “A”, entre más de 23.000 empresas analizadas.

Por su parte, la agencia de calificación Fitch Sustainable ha asignado a Iberdrola el rating ‘Green’, el más elevado en transición verde. Según la evaluación de esta agencia, la empresa cuenta con un plan de transición creíble y ya ha orientado gran parte de su modelo de negocio hacia actividades más “verdes”.

Nota de prensa
15 de octubre de 2024



Líder en sostenibilidad

Iberdrola ha incorporado los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), definidos por Naciones Unidas para el horizonte 2030, a su estrategia empresarial y a su política de sostenibilidad, y es un referente por su contribución directa a los objetivos globales, destacando sus aportaciones en el campo de la energía y el cambio climático.

La compañía centra sus esfuerzos en el suministro de energía asequible y no contaminante (objetivo 7) y en acción por el clima (objetivo 13), si bien contribuye directamente a asegurar agua limpia y saneamiento (objetivo 6), ha aumentado su inversión en actividades de I+D+i (objetivo 9), promueve el respeto hacia la vida de los ecosistemas terrestres (objetivo 15) y trabaja por establecer alianzas para lograr los objetivos (objetivo 17).